

■ Será entregado en septiembre

Avanzan obras en corredor ambiental de Cristo Rey



Foto: CVC

MEDIO AMBIENTE

Lunes 15 de Abril, 2024

Con senderos ecológicos, recuperación ambiental del cerro de Cristo Rey y 600 metros cuadrados de plazoletas, avanza la construcción del tramo III de este parque ambiental.

El proyecto desarrollado por la CVC y la Alcaldía de Santiago de Cali, tiene una inversión de \$12.500 millones y avanza con una ejecución del 50% y sería entregado a los caleños en el mes de septiembre.

El director general de la CVC, Marco Antonio Suárez Gutiérrez, dijo que “estamos haciendo una recuperación ambiental y paisajística de este sector de Cali. Es una obra que, en su tramo III, comprende 600 metros cuadrados de plazoletas, senderos ecológicos, miradores con descansos en concreto y una pasarela elevada, en estructura metálica, de 40 toneladas, recuperando un gran pulmón verde para la ciudad, que tanto le hacía falta”.

Atractivos

La construcción, a cargo de la CVC, ofrecerá una amplia gama de atracciones, incluyendo senderos elevados que permitirán caminar sobre el bosque, senderos a nivel, plazoletas y elementos de paisajismo.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Encuesta: ¿Cómo califica la gestión de Alejandro Eder como alcalde de Cali?](#)



[También intervienen a SOS de Comfandi ¿Qué pasará con sus afiliados?](#)



[Descartan racionamiento de agua en Cali y el Valle](#)



[Manuela Castaño, Miss Universe Cali 2024](#)



Será un espacio diverso para el disfrute de la comunidad caleña y turistas indicó la CVC, al tiempo que informó que ayudará a fomentar la contemplación, el deporte y la conservación de la biodiversidad, en armonía con el entorno natural.

De acuerdo con la información brindada por el director general de la CVC, durante un recorrido en la zona, se puede destacar la siembra de especies nativas como chiminango, casco de buey, laurel, guásimos, guamos, acacias y carboneros, en el marco de una compensación forestal.

A la fecha, se han plantado 600 árboles, de los 1.500 previstos.

Por otro lado, se han integrado filtros necesarios en las plazoletas para gestionar eficazmente las aguas pluviales y se diseñó un sistema de drenaje para los muros de contención, asegurando un entorno limpio y seguro.

Se contempla la canalización de 800 metros de tubería eléctrica para una iluminación eficiente, según las regulaciones del MinTic. Además, se está implementando un sistema de circuito cerrado de televisión para salvaguardar la seguridad del área.

También se están promoviendo prácticas responsables con el medio ambiente, mediante la entrega de residuos sólidos reciclables a una organización de recicladores local, y se empleó a más de 75 personas, siendo el 10% madres cabeza de familia.

Tramo III

El tramo III comprende la zona alta del Barrio San Fernando y de manera ascendente atraviesa la montaña para llegar a la estatua de Cristo Rey, en lo que será una gran oferta ambiental, turística y cultural para Cali

Generar un espacio público para la comunidad, en el que se contribuya a proteger el medio ambiente y disminuir el desplazamiento de la fauna, conservar y mejorar la flora del territorio, promover la conectividad ecológica y la restauración de áreas degradadas del ecosistema Bosque Seco Tropical, es el objetivo del Proyecto Corredor Ambiental Cristo Rey.

Una importante obra que promoverá, además, la actividad ecológica y la restauración de áreas degradadas, en la Comuna 19, que comprende el barrio Los Cristales, al oeste del Distrito de Santiago de Cali.

Al respecto, Pedro Nel Montoya, director de la Dirección de Gestión Ambiental de la CVC, dijo que “CVC a través del Consorcio Corredores Ambientales y, con recursos de la sobretasa ambiental, interviene el tramo tres de cinco que componen el proyecto, que va desde el Hospital Universitario hasta monumento de Cristo Rey”.

Este proyecto en su tercera parte cuenta con una cobertura de más de mil metros y está comprendido por dos parques, un camino elevado tipo pasarela, senderos ecológicos, miradores con descansos en concreto y una pasarela elevada en estructura metálica.

La obra contará con un cerramiento metálico de más de dos metros de altura.

Así mismo, contará con la recuperación ambiental a través de 1.500 árboles nativos y cerramientos con cercos vivos, y se realizará una inversión importante para proteger la biodiversidad de los animales y plantas que habitan en la zona.

Montoya dijo que “el corredor ambiental Cristo Rey es un proyecto de recuperación integral que involucra principalmente la dimensión ecológica, ambiental y sostenible del paisaje en el borde urbano y rural de Santiago de Cali en la cuenca del Rio Cali”.

Este es un proyecto desarrollado por la Corporación Autónoma de Regional del Valle del Cauca y la Alcaldía de Santiago de Cali.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Riqueza natural del Valle en la COP16

Los manglares y humedales hacen parte de la riqueza natural del Valle...

Controles al medio ambiente de Cali

Con más de 238 visitas de los equipos operativos del Dagma a...

Recomendaciones para el cuidado del agua en medio d...

En medio de la creciente preocupación por la escasez de agu...

